

# *Acoge La Habana Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo*

---



La Habana, 1 jul (RHC) Desde este lunes y hasta el próximo viernes 5, en momentos en que la degradación ambiental en el mundo continúa de manera indetenible, La Habana acoge la Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo, a cuya sesión inaugural asistió el Comandante de la Revolución Guillermo García Frías.

La Ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Elba Rosa Pérez, explicó, entre los aportes que se compartirán en esta décimo segunda cita, el Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático.

Destacó la Titular que nuestra nueva Constitución consagra el derecho de los cubanos a vivir en un medio ambiente sano.

Como parte de la Convención Internacional sobre Medio Ambiente y Desarrollo, la Presidenta de la Agencia de Medio Ambiente, Maritza García, reiteró que el evento abordará temas relacionados con las áreas protegidas y los corredores biológicos. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/194916-acoge-la-habana-convencion-internacional-sobre-medio-ambiente-y-desarrollo>



**Radio Habana Cuba**